

# たのよう 10月号



令和6年10月1日 大森保育園



今年は残暑が厳しく、9月の後半まで猛暑日が続きました。プール施設も営業日を延長する所もあったほど、昨年同様に「最も暑い夏」と発表されました。温暖化の影響による異常気象と言えるようです。

9月に入り、プール、水遊びは終了となりましたが、まだまだ気温が高いため熱中症を警戒し、お散歩や戸外遊びを短時間にするなどして過ごしてきました。また、運動会「ファミリースポーツデー」に向けて練習が始まっております。

スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋など、過ごしやすく活動しやすい季節へと入ってまいりますので、この時期ならではの体験が沢山出来るように進めてまいります。ご家庭でも、お子様と楽しい秋を満喫して頂けます事を願っております。

## お泊り保育とカレーライス作り

8月31日、9月1日に年長さんが保育園でお泊り保育を行いました。翌日の昼食はご家族と一緒に、みんなでカレーライスを作りました。カレーが煮詰まる間、DOBBLE大会を行い、大人も子供も真剣に頑張りました。そして出来上がったカレーライスを美味しく頂きました。

10月12日(土)は、運動会

「ファミリースポーツデー」です。

スポーツの秋！今年も一年間で大きい行事の一つ「ファミリースポーツデー」の季節となりました。子ども達は、当日に向けて練習を始めております。

運動が得意な子、不得意な子とありますが、皆、自分の持っている力を一所懸命に出し、全力で頑張ります。当日は練習の時とは違い沢山の保護者の前で緊張してしまう事もあるかとは思いますが、温かく見守って頂けますよう、お願い申し上げます。そして、頑張った姿に沢山褒めてあげて頂けますよう、併せてお願い申し上げます。



## 10月の行事予定

2日・・・総練習①

8日・・・総練習②

9日・・・健康診断、全園児

10日・・・災害訓練

12日・・・ファミリースポーツデー

16日・・・交通安全教室(幼児)

23日・・・お誕生会

25日・・・秋の遠足(4・5歳児)

31日・・・ポニーふれあい



10月25日(金)は、

「秋の遠足・お芋掘り」です。

うめぐみ、4歳児・5歳児さんが洗足池保育園の4歳児・5歳児さんと一緒に神奈川県厚木市のサツマイモ畑にお芋掘りに行って来ます。

5歳児さんは林間保育で一緒に過ごしたお友達と再会。4歳児さんは来年、林間保育を共にするお友達と交流を図ります。

みんなで力を合わせて、おいしいお芋を沢山、収穫する経験をして来ます。